

Realizan trabajos de cortafuegos aledaños al Hospital Base de Puerto Montt

A nivel regional la meta es realizar 192 kilómetros de cortafuegos y hay un avance del 70%



suspendidas, desde el 1 de diciembre hasta el 31 de marzo de 2025”.

Así también lo destacó Miguel Leiva, director regional de CONAF Los Lagos, quien señaló que “nos encontramos en el sector de Chin chin, junto al Hospital Base de Puerto Montt, un lugar que tiene mucha presencia del chacay (ulex), donde todos los años hemos tenido incendios forestales. Por eso, es este importante trabajo de cortafuegos, de limpieza del chacay y matorrales. Este trabajo es gracias a un convenio con el Ministerio de Obras Públicas y Vialidad”.

En esta misma línea, Jorge Loncomilla, director regional de Vialidad precisó que “este es un trabajo junto a CONAF, a través de un convenio, para poder desarrollar más de 192 kilómetros de cortafuegos en toda la Región de Los Lagos y hoy llevamos un avance de un 70%. Esperamos terminar en enero 2025 y, si es posible, ejecutar más cortafuegos en la zona”.

La supervisión de los trabajos de cortafuegos en el sector Chinchin, aledaño al Hospital Base de Puerto Montt, para disminuir el riesgo ante la ocurrencia y propagación de incendios forestales, supervisaron autoridades regionales, quienes relevaron la importancia de la prevención ante estos siniestros.

En la actividad participaron la seremi de Agricultura, Tania Salas; el director regional de CONAF Los Lagos, Miguel Leiva; el director regional de Vialidad, Jorge Loncomilla; y el

encargado de Gestión de Riesgo y Desastre de la Municipalidad de Puerto Montt Claudio Díaz.

En la oportunidad, la seremi de Agricultura, Tania Salas, hizo un llamado a la comunidad a “**extremar las precauciones, sobre todo al inicio de la temporada de verano. Si viven en zonas o terrenos con chacay (ulex), hay que eliminarlo de raíz, ya que es un gran agente de generación de incendios forestales. Además, tenemos que tener mucho cuidado, especialmente en las actividades de paseo al aire libre. Y también recordamos a todas y todos que las quemas agrícolas están**

Finalmente, Claudio Díaz, encargado de Gestión de Riesgo y Desastre de la Municipalidad de Puerto Montt, expresó que “**por mandato de nuestro alcalde, estamos trabajando en conjunto con la CONAF, que es la entidad técnica, donde ya identificamos 26 puntos críticos en la comuna, los que están propensos a incendios forestales. Nosotros, además de lo que se está haciendo, vamos a arrendar maquinaria pesada para aumentar el trabajo de cortafuegos en Puerto Montt**”.